OZU TOWN

文部大臣賞の賞状とトロフィー。 父の浩一さん(左)からは いろいろな大切なことを教えてもらった。



うね!---。その言葉のとおり、彼が生まれ「バチを持って生まれてきたようなものです 物心ついたとき 太鼓が家に

かった」と笑顔で当時を振り返った。 緒にたたく太鼓がたまらなくうれしく、楽し

> 返ってみれば、経験を ず。自分の人生を振り 力のおかげではないは できることは、自分の

報収集になっていた▼ 重ねることが最大の情 ことを今は一瞬で知る 年もかけて学んできた ている▼昔の人が何十

ことができる。それが

の人に聞いてもらいたいし、日本の文化であ す。これからも自分の和太鼓を少しでも多く 「大津町の皆さんには本当に感謝していま

> ことを心に入れておき とは同じ意味ではない 知ることと経験するこ

たい▼広報おおづに掲

さんです。読んで自分 するのは読者である皆 載している情報を処理

なりの考えを持ってく

年代の子どもたちとではなく、大人たちと一 になったのは中学生になってからだった。「同 無いときでも廃タイヤをたたいていた。 には太鼓のバチを持っていたし、 たときから大津太鼓があり、 りがちだった彼が太鼓を面白いと感じるよう 小さいころは太鼓が嫌いだった。練習もサボ 大志さんの頭の中には常に太鼓があったが、

や自分の価値観の後押

しになるものだと思っ

決してそれに動かされ

うのだろうか。情報は

とも少なくなってしま ことは考えるというこ ることができるという 情報を簡単に手に入れ

るものではなく、信念

感の良さと礼儀作法が彼を世界まで導いてく れたのかもしれない れが今でも役に立っています」父が認める音 ている。「礼儀には厳しかったですね。でもそ 太鼓を教えてくれた父には今でも感謝をし

抜いて、これからも成長を続けていく ていくことは容易ではない。彼は悩んで悩み る太鼓を知って欲しいんです」 仕事をしながら太鼓を続け、高みを目指し

頂点に登った。しかしそれだけなら簡単なこ ころから太鼓を打ち続けた一人の男はついに 文部大臣賞に輝いた。子どもの

過多にあるこの時代、

▼情報があふれて情報 つつじの声

界和太鼓一人打ちコンテスト」で髙見大志さ

大津太鼓が世界一に。8月に開催された「世

大津のことが もっと好きになる情報誌

広報 おおづ

2010 12

TEL.096 (293) 3111

元100 *100 ***